

## Der Plural des Nomens

Die Nomen stehen im Singular (Einzahl) oder im Plural (Mehrzahl).

Der Plural der drei bestimmten Artikel lautet „die“:

der Fuss – *die* Füße  
 die Hand – *die* Hände  
 das Knie – *die* Knie

Der Plural eines Nomens mit unbestimmtem Artikel:

ein Baum – Bäume  
 eine Tanne – Tannen

Möglichkeiten der Pluralbildung:

Beispiel		Veränderung		
Singular	Plural	Artikel	Umlaut	Endung
der Schüler	die Schüler	die	–	–
das Bild	die Bilder	die	–	*
der Vogel	die Vögel	die	*	–
die Hand	die Hände	die	*	*

Bei Unsicherheit über die richtige Bildung des Plurals eines bestimmten Nomens empfiehlt sich die Verwendung des Dudens.

z.B. Horn, das; -[e]s, **Plur. Hörner u. -e**;

Hund, der; -[e]s, **-e**